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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E CINCO DE ABRIL DE DOIS 

MIL E VINTE E DOIS. 

 

  Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a ausência dos Vereadores José Vicente de Oliveira e Valério Domingos 

de Sousa e a presença dos demais vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 12ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade dos Vereadores 

presentes. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Carta 184, 

da MRS Logística S.A., em resposta ao ofício nº 86/2022 e Representações nº 6 e nº 7/2022 dos 

Vereadores Virgínia e Éder. Ofício 87/2022, do Gabinete do Prefeito, encaminhando o Projeto 

de Lei 2323/2022 – “Autoriza abertura de crédito suplementar ao orçamento do Município de 

Carandaí para utilização de recurso do FUNDEB e contém outras providências”. Ofício 

88/2022, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao requerimento 2/2022, do Vereador Éder. 

Ofício 90/2022, do Gabinete do Prefeito, sugerindo alteração de redação ao Substitutivo do 

Projeto de Lei Complementar 16/2021. Ofício 94/2022, do Gabinete do Prefeito, em resposta 

ao requerimento 41/2022, da Comissão de Participação Popular. Ofício 95/2022, do Gabinete 

do Prefeito, em resposta ao requerimento 74/2022, do Vereador Marcos Felipe. Ofício 

151/2022, da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao ofício 118/2022 desta Casa e ao 

requerimento 70/2022 do Vereador Luiz Antonio. Ofício 29/2022, do Deputado Estadual 

Celinho Sintrocel, informando a indicação para liberação de emendas parlamentares ao 

Município de Carandaí, para as áreas da saúde e de infraestrutura. Carta 157, da MRS 

Logística S.A., em resposta à Representação 4/2022, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 

76/2022, do Vereador Luiz Antonio. Requerimento 77/2022, da Comissão de Educação. 
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Requerimento 78/2022, do Vereador Israel. Indicação 71/2022, do Vereador Luiz Antonio. 

Indicação 72/2022, do Vereador Luiz Antonio. Indicação 73/2022, do Vereador Luiz Antonio. 

DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos 

Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. 

Encaminhou o Projeto de Lei 2323/2022, às comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à leitura do 

parecer de redação final ao Projeto de Lei 621/2022 – “Altera dispositivos da Lei 2201/2016 e 

contém outras providências”. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade 

dos Vereadores presentes. O Secretário procedeu à leitura do Parecer da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação à Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 620/2022 – “Dispõe 

sobre o Programa Saúde Transparente, que visa tornar público, na internet, a listagem de 

espera dos pacientes que aguardam por consultas (detalhadas por especialidade), exames, 

intervenções cirúrgicas e outros procedimentos nos estabelecimentos da rede pública de saúde 

do município e dá outras providências”. O Vereador Israel, no uso do art. 216 do Regimento 

Interno, solicitou sobrestamento à Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 620/2022, o 

Presidente consultou o Plenário o quanto ao pedido, que foi aprovado por unanimidade dos 

Vereadores presentes, ficando assim, prejudicado as Emendas Supressiva 2 e Modificativa 3 ao 

Projeto de Lei 620/2022 e o Projeto de Lei 620/2022. Requerimento 76/2022, do Vereador 

Luiz Antonio, solicitando ao Executivo informações sobre a iluminação pública de morador da 

Comunidade da Caieira. Em única discussão e votação foi aprovado por unanimidade dos 

Vereadores presentes. Requerimento 77/2022, da Comissão de Educação, Cultura, Esporte, 

Lazer, Turismo e Juventude, solicitando ao Executivo visita à Escola Municipal Prefeito 

Abeilard Rodrigues Pereira. Em única discussão e votação foi aprovado por unanimidade dos 

Vereadores presentes. Requerimento 78/2022, do Vereador Israel, solicitando ao Executivo 

informações quanto ao funcionamento do Poliesportivo “Jamerson Rodrigues Pereira”. Em única 

discussão e votação foi aprovado por unanimidade dos Vereadores presentes. O Presidente 

consultou o Plenário quanto à votação em bloco das Indicações do Vereador Luiz Antônio, sendo 

o pedido aprovado por unanimidade. Indicação 71/2022, do Vereador Luiz Antonio, 

apontando a necessidade de reconstrução de ponte no Bairro Córrego da Brígida. Indicação 
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72/2022, do Vereador Luiz Antonio, apontando a necessidade de limpeza e capina na Avenida 

Brasil. Indicação 73/2022, do Vereador Luiz Antonio, apontando a necessidade de realização 

de palestras em escolas estaduais sobre primeiros socorros. Em única discussão e votação, as 

indicações foram aprovadas por unanimidade dos Vereadores presentes. O vereador Israel, no 

uso do art. 245, VI do Regimento Interno, comentou sobre o feriado de 27/4 e a lei que o 

instituiu. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA 

PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade 

e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a ausência dos 

Vereadores José Vicente de Oliveira e Valério Domingos de Sousa e a presença dos demais. O 

Presidente declarou encerrada a reunião às vinte horas e trinta minutos. O conteúdo integral desta 

reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves 

de Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada 

pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 25 de abril de 2022. 

 

 

COR JESUS MORENO 

– Presidente – 

 

 

ÉDER DAMASCENO SILVA 

– Vice-Presidente – 

 

 

ISRAEL LUIZ BAETA ALVES DE SOUZA 

– Secretário –

 


